
REQUERIMENTO No /2018 (5 19/06/18)

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre número de pacientes atendidos na UPA- Unidade de Pronto
Atendimento e destes quais são considerado da Atenção Básica

 

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa sobre o
número de pacientes atendidos na UPA- Unidade de Pronto Atendimento, informado-nos,
ainda, quantos são os considerados de Atenção Básica.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto a pronta
aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 14 de junho de 2018.

ARLETE ALVES DA SILVA PINHEIRO
Vereadora


